

Thema: Gestaltung des neuen Kreisverkehrs

Sehr geehrtes Komitee,

wir wollten Ihnen unseren Vorschlag zu Gestaltung des neuen Kreisverkehrs in Bergisch Gladbach zeigen. Bevor ich Ihnen unsere Idee näher bringe, will ich Ihnen erklären worauf unsere Idee basiert. Als wir den Auftrag bekamen, überlegten wir zuerst für was Bergisch Gladbach steht und mit was es verbunden ist. Dabei ist uns aufgefallen, dass Bergisch Gladbach viel an bedeutender Geschichte hatte und hat. Als Beispiel kann man das Zandersunternehmen nennen. Es trug nicht nur gravierend zu der Wirtschaft Bergisch Gladbachs bei, sondern entwickelte sich auch zu einem Symbol der Stadt. Woran man auch denkt, wenn man die Stadt Bergisch Gladbach zu Ohren bekommt ist das Schloss Bensberg. Dabei ist es mehr ein Wahrzeichen des gesamten Umkreises, als direkt mit der Geschichte der Stadt verbunden. Wobei glaub ich allen bekannt ist, dass das Schloss auch oft in Kriegszeiten als Lazarett umfunktioniert worden ist, oder sogar von Herzog Johann Wilhelm als Jagdschloss verwendet wurde. Worauf wir allerdings hinaus wollen ist eine Art Zeitreise auf dem Kreisverkehr zu gestalten. Was heißt: Wir beginnen mit einer Abbildung des Schloss Bensbergs, dann würden wir mit einem Modell der Zandersfabrik weitermachen, als drittes kam uns die Idee eine Miniatur einer Mühle aufzustellen (welche im Zusammenhang mit der Strunde und der Papierfabrik steht), die vierte Station der Zeitreise ist die Rhein- Berg- Galerie, welche zeigen soll wie gut Bergisch Gladbach sich entwickelt hat und die allerletzte Station soll ein ganz einfaches Fragezeichen sein, welches aufgestellt ist. Dieses Fragezeichen soll für die Zukunft Bergisch Gladbachs stehen und dafür was noch alles tolles in und mit dieser Stadt passieren kann. Der Slogan dieses ganzen Konzeptes soll lauten: Bergisch Gladbach: Wir zeigen Geschichte und bauen die Zukunft. Damit sie unsere Idee besser nachvollziehen können, versuchen wir Ihnen diese jetzt näher zu beschreiben. Alle Modelle und Darstellungen stehen am Hang eines kleinen Hügels. Auf der Spitze dieses Hügels, ist eine Quelle für einen Bach der in Richtung des ersten Modells (Schloss Bensberg) fließt und dann einmal den ganzen Kreisverkehr umrundet. Die Strömung ist hierbei nach dem Zeitstrahl gerichtet. Sprich, der Bach fängt beim Schloss Bensberg an und fließt in Richtung Zandersfabrik bis zum Fragezeichen hin. Hinzugefügt werden muss noch, dass alle Miniaturen auf kurz geschnittenem Rasen stehen. Ich hoffe Ihnen gefällt unsere Idee, oder lassen sich durch diese, gar inspirieren.